



# PROJET PREMIERE GUERRE MONDIALE

publié le 25/09/2015 - mis à jour le 29/09/2015

Le mardi 15 et le jeudi 17 septembre, les 88 élèves de 3ème se sont rendus à La Rochelle afin de travailler sur la Première Guerre Mondiale. Ils ont visité les Archives Départementales, ils ont pu voir des archives de 14-18. Ils ont également eu une conférence sur cette guerre à travers des archives d'époque. En deuxième partie de journée, ils ont eu une visite guidée des lieux de mémoire liés à cette guerre par Jean François Morisseau (que nous remercions).

Ce projet concerne plusieurs disciplines telles que l'histoire des arts, l'histoire, les arts plastiques, le français.

Il aboutira pour l'exposition à la salle des fêtes de Matha la semaine du 09/11 au 13/11.

Un grand merci à Yann Lobréau pour la création du logo du Club Histoire.

## Documents joints

 [dscf5521](#) (Zip de 15.1 Mo)

 [dscf5540](#) (Zip de 16.2 Mo)

 [dscf5556](#) (Zip de 19.3 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.